
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 7 mars 2023

Début de la réunion : 19h37

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Ibrahima
Camera, Marcy Minchin, Sid Ahmed Sidi, Adam Sweet, Kristin Berg, Khadidiatou Diop, Mathieu Martin-LeBlanc,
Patrycja Twardecka, Luc Dupont, Nicole Van Dijk, Andréa MacLeod,

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose l’ordre du jour et demande s’il y a des ajouts. Mme Nathalie propose d’ajouter ‘demande de la
direction’. Adam appuie. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose le procès-verbal. Vincent appuie. Tout le monde en faveur.

4. Mot de la présidente
Mme Nathalie mentionne que la première soirée soccer en français a été un succès, mais beaucoup plus pour
les plus jeunes. Hélène mentionne que les élèves de 6e année ne veulent pas beaucoup faire les activités à
l’école. Mme Nathalie mentionne aussi qu’on pourrait annoncer les repas chauds sur la page facebook, et que
nous avons besoin de bénévoles.

5. Rapport du trésorier
Luc mentionne que tous les chiffres sont sur le répertoire google de la société de parents. Dans le compte
courant il y a un peu plus de 4000$. Le compte sera vidé prochainement, et la balance des activités de
financement servira à payer les activités de l’an prochain. Il y a une balance de 400$. Andrée demande si elle
pourra rembourser les dépenses pour les activités à venir. L’argent pour les repas chauds va bientôt entrer. Il
faudra faire plus attention mais il y aura aussi l’argent des plans de tomates à venir.

6. Affaires courantes
6.1 Bilan de la campagne Purdys du printemps

Andrée remercie Kristin et Nicole.

6.2 Soirée roule en français
Andrée mentionne qu’il reste quelques positions à combler. Elle demande si Vincent est disponible pour mettre
de la musique. Il n’est pas certain d’être disponible, mais il peut faire une playlist. Matthieu se propose si
Vincent ne peut pas. Andrée demande si Mme Stéphanie sera là pour aider à gérer les vélos d’équilibre. Elle
dit que oui et elle s’assurera qu’elle pourra faire la gestion avec M. David. Elle demande aussi si on peut avoir
plus de personnes pour gérer la sécurité. Elle mentionne qu’elle prendra les parents présents pour leur donner
une tâche.

6.3 Repas chauds
Plusieurs repas s’en viennent. Khadi fera le décompte et les listes, Luc prendra l’argent. Mme Nathalie dit qu’il
faut les nombres de repas avant le lundi matin au plus tard. Khadi dit qu’elle ne sait pas où prendre les
informations. Mme Nathalie mentionne qu'elles pourront se rencontrer jeudi pour échanger des informations. Il
est mentionné que les repas végétariens devraient être indiqués dans la liste.

6.4 Plans de tomates
Andrée demande s’il manque quelque chose. Mme Nathalie dit qu’elle a acheté les verres, et qu’ils ont débuté
la plantation, 60 plants sont en cours, et d’autres seront plantés cette semaine.



6.5 Ventes de sacs
Andrée demande un volontaire pour s’occuper de la vente de sacs. Il faut préparer un formulaire pour
l’envoyer aux parents, et ensuite faire le décompte et envoyer les sacs par les enfants à l’école. Mme Nathalie
demande si on pourra en vendre lors du concert du printemps.

6.6 Demande de la direction
Mme Nathalie demande des fonds pour divers évènements et achats; total 30 282,94$ (voir page suivante).
Luc dit qu’il va revérifier pour les fonds mais ne pense pas qu’il y a de problème et pense que presque tout est
éligible, sauf peut-être quelques petits montants. Il mentionne qu’il est plus facile de produire des chèques
pour chaque élément. Mme Nathalie suggère comment procéder; Luc est d’accord. Andrée suggère qu’on
procède au vote ce soir. Andrée propose que la société de parent accorde le montant près de 30 000$. Luc
appuie. Tous en faveur. Mme Nathalie va envoyer le document proposé qui sera ajouté par Hélène dans le
compte rendu.

6.7 Gelato
Ijab propose de faire une vente en fin d’année. Vu qu’il n’y aura pas de BBQ de fin d’année cette année, elle
propose de peut-être ajouter la vente de gelatos au spectacle du 25 mai. Patrycja et Andrée mentionnent que
ça fait beaucoup de choses au spectacle, avec la vente de tomates et de sacs, ainsi que le spectacle bien sûr.
Ijab demande s’il y aura d’autres opportunités. Mme Nathalie suggère qu’on organise une autre activité en juin
pour célébrer la fin de l’année scolaire. Ça peut être simple avec une vente de gelato. Andrée suggère qu’on
ne prenne pas de décision ce soir. Nicole demande si on peut avoir des petits contenants individuels, parce
qu’elle connaît quelqu’un qui en achèterait 150. Ijab va demander à Frank. Ijab va penser à ce qui pourrait être
organisé pour le mois de juin.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h11
Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 4 avril à 18h30, en virtuel.



Demande d’argent de part de la direction pour les élèves de Gabrielle-Roy Année

2022-2023

Description Montant

35 Chromebooks 11 700$

Achat de Mélodicas 881.12$

Conférence Michel Bénac 525.00

Spectacle LGS 22 mars 2023 3675,00

Vélos d’équilibre et casques

5117,96$ + 1283,86$- 3000$

(subventions Vice Versa)=

3401,82$

Achats de livres de bibliothèque

de classe et de jeux pour les

récréations d’intérieur (400$ par

classe)

6400$

Sorties et activités 

10$ X 350 élèves

3500$

Prix reconnaissance aux élèves

Expo-Sciences 4
e
année

200,00$

Total 30 282,94$


